

## PAN, PRI y PRD anuncian coalición ‘Va por México’ para elecciones de 2021

**Por: La Redacción del Financiero. 10/01/2020**

El Partido Acción Nacional (PAN), el Revolucionario Institucional (PRI) y el de la Revolución Democrática (PRD) anunciaron este martes la coalición “Va Por México” para las elecciones federales y estatales que se realizarán el 6 de junio de 2021.

Esta coalición estará encabezada por los dirigentes partidistas Jesús Zambrano Grijalva, del PRD; Alejandro Moreno Cárdenas, del PRI, y Marko Cortés Mendoza, del PAN. Se registrará este miércoles 23 de diciembre ante el Instituto Nacional Electoral para la contienda del 6 de junio de 2021, en la cual se elegirán 300 diputaciones por el principio de mayoría relativa y 200 por representación proporcional.

“Reconozco a todos los que hicieron posible esta coalición. Hoy, alrededor de las ideas, nos juntamos quienes estamos apostando por la defensa de la democracia, por la libertad y por el México de instituciones en el que queremos seguir viviendo”, comentó Marko Cortés, presidente nacional del PAN.

“Nos une una forma de entender el sistema democrático y político. También nos une la amenaza que hoy vivimos todos. (...) Se sigue apostando por contaminar el medio ambiente y por vivir en un México del pasado. En la crisis del COVID-19, somos el país con mayor tasa de mortalidad, además de que quieren monopolizar la vacuna contra el coronavirus”, continuó.

Según los partidos ya mencionados, dicha coalición abanderará las causas sociales, la defensa del empleo, el apoyo a las pequeñas y medianas empresas (Pymes) y la erradicación de la violencia contra las mujeres.

“Antes de la pandemia, México ya acusaba un crecimiento económico en declive. La frivolidad e incapacidad del gobierno de Morena potencializó los alcances de esta”, manifestó, por su parte, Alejandro Moreno, presidente nacional del PRI.

“Hemos tomado la determinación de unirnos por el bien de México. La coalición

parte del reconocimiento de una realidad adversa”, agregó.

Moreno detalló además que “Va Por México” tiene como objetivo tener una mayoría en la Cámara de Diputados.

“No hay un solo aspecto fundamental de la vida nacional que se encuentre en buen estado. (...) Hay una excesiva concentración del poder de todos los Poderes de la Unión en el presidente de la República. Estamos de regreso en el país de un solo hombre. Morena no sabe gobernar”, expuso Jesús Zambrano, presidente nacional del PRI.

“Hoy se esta escribiendo un capítulo más de la historia en la democracia mexicana. Esta coalición y alianza, no hay duda, es por el bien de México, por el bien de cada uno de nosotros”, dijo, al respecto, Gustavo de Hoyos, presidente nacional de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex).

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

**Fecha de creación**

2021/01/10